
真菅北・耳成西幼稚園再編に伴う保護者説明会　質問への回答（真菅北幼稚園）

質問№ 項目 質問内容 回答

1 定員について
預かり保育について、平日や長期休暇中の預かり保育の定員は25人と決まっている
が、耳成西幼稚園と合併すると園児数も増え、働くお母さんも増えると思うが、定員は
増えないのか。

預かり保育の定員は25人であり、真菅北幼稚園でも足り
ていない現状は把握しています。耳成西幼稚園と合併し
て2クラスとなると、更に不足することが想定されます。預
かり保育の定員については、今後、検討させていただき
ます。
【検討結果】
来年度に預かり保育の定員を増員できるよう、協議して
いきます。

2

昨年に実施された説明会で3歳児保育を開始すると話されていた際に、3歳児の定員
をなくし、応募した人はすべて受け入れると説明されていたが、今回の資料には定員
が34人と書かれている。.変更になったのか。34人の定員で、定員以上の人数が応募
した場合、どうするのか。

3歳児の定員については、持ち帰って検討させていただ
きたい。
【検討結果】
真菅北幼稚園と耳成西幼稚園が再編するという事情を
勘案して、定員は34人から変更しませんが、真菅北、耳
成西幼稚園区内の方で耳成西幼稚園に入園申し込みさ
れた方についてはすべて受け入れます。

3 定員の34人より応募が多かった場合の抽選の時期や結果発表の時期はいつ頃か。

例年通り、10月下旬から遅くても11月上旬には行いま
す。抽選と同時に結果発表を行います。
【検討結果】
耳成西幼稚園については、園区内で申し込みされた方
はすべて受け入れますので、園区内の方については抽
選にはなりません。

4 施設について 耳成西幼稚園の設備について聞きたい。洋式トイレはあるのか。
洋式トイレはあります。ただ、全てのトイレが洋式トイレと
いうわけではありません。

5 預かりの部屋など、どの部屋を何に使うのかなどは決まっているのか。
耳成西幼稚園には、6つの部屋があります。預かり専用
の部屋ではなく、クラスで使用している部屋を預かりの時
にも使用することになります。

6
運動会について、園庭で行う予定となっているが、親が入るとなると、見えないし狭い
と思うが、小学校の運動場を借りるという考えはないのか。

今のところ、運動会は園庭で実施することを想定していま
すが、具体的な話は来年度の職員が決定してから検討
していくことになります。
耳成西幼稚園での説明会で出た質問№6を参照くださ
い。

7
駐車場
について

駐車場は何台程度、駐車可能なのか。
今のところ、30台程度を想定しています。不足する場合
などは、時間差の送迎など、協力をお願いすることになり
ます。

8 駐車場に警備員が立ったりはしないのか。

最初のうちは、送迎の保護者の方も慣れないため、職員
が立つなどの対応を検討させていただきます。他の幼稚
園では職員も警備員もいてない状況であり、当初は混乱
する可能性もあるため、当初のみ対応を検討させていた
だきます。

9 バスについて
バスについて聞きたい。登園時は1便、降園時は2便の予定となっているが、登園時を
2便にしてもらえないのか。

通常の登園時間と早朝の預かり時間の2便ということだと
思いますが、現時点では、通常の登園時間に合わせて
の運行を考えています。今後、バスのニーズ調査を実施
し、ニーズがあるようであれば検討させていただきたい。

10
通園バスについて、早朝の便がないのであれば、他の対策を検討してもらいたい。例
えば、先生が門前でこどもを預かってくれるなど。中和幹線が混むので間に合わない。

何らかの対策が必要な状況であれば、早朝の便を出す
ことを検討させていただきます。ニーズ調査を行った上
で、判断しますが、必要な人が1人でもいれば、早朝の便
を出すことを検討させていただきます。

11
バスについて、添乗員が同乗するとのことだが、先生に乗ってもらうことができたら安
心できる。また、こどもが行き渋った際に、自分で送迎しても良いのか。

保育士が同乗する体制が取れれば理想ではあります
が、現状では難しいと考えており、バス会社の添乗員が
同乗する予定です。また、耳成西幼稚園区以外の方であ
れば車で送迎することは問題ありません。

12 こどもがバス通園に慣れるまで、4、5月だけでも先生に乗ってもらえたらありがたい。

常時ではなく、一時的であれば検討させていただきま
す。ただ、人員配置も決まっていない現時点では、判断
が難しいため、来年度の体制が決まり次第、検討させて
いただきます。

13 その他
真菅北幼稚園が閉園し、耳成西幼稚園に移る際には、入園式に出席する必要はある
のか。

真菅北幼稚園の閉園に伴い耳成西幼稚園に移る方につ
いては、転園という形になるので、入園式への出席は今
のところ考えておりません。


